

E N DETALLE

La ciudadanía aragonesa “emplea su fuerza” en la calle para reclamar políticas que se centren en las personas



económica comienza a mejorar y que la salida de la crisis esta cada vez más cerca, algo que no es cierto.

Julián Buey, Secretario General de Comisiones Obreras de Aragón, remarcó que los dos años del Gobierno del PP han sido de "intensos recortes". "A los trabajadores se les han bajado los salarios, a los pensionistas las pensiones, el desempleo no para de crecer y la pobreza está adquiriendo unos niveles realmente insoportables. Estamos diciendo lo mismo que hace un año, pero cada mes que pasa las cosas están mucho peor", ha relatado.

Julián Buey también criticó el anuncio de otra "vuelta" a la reforma laboral que sugieren desde Europa al Gobierno. "Estamos movilizados, y vamos a seguir así durante mucho tiempo, hasta que nos escuchen", ha asegurado. "Las cosas no pueden seguir así, tenemos que exigir al Gobierno del Partido Popular y a Europa que cambien las políticas y que dejen de pensar en los sectores financieros y en las grandes empresas y se centren en los trabajadores, en los pensionistas, en las personas", aseguró Buey.



El 23 de noviembre, la Cumbre Social, en la que se incluye a CCOO Aragón, y la Marea Ciudadana salieron a las calles de Zaragoza, Huesca, Teruel, Alcañiz, Tarazona y Monzón para rechazar las políticas de recortes y ajuste del déficit. Una protesta que partió desde la Confederación Europea de Sindicatos y que en España se ha centrado en defender los servicios públicos, las pensiones y en definitiva, priorizar en los intereses de la ciudadanía. Así el lema de la movilización: "Emplea tu fuerza" quiso dejar patente que la capacidad de cambiar las cosas están en la protesta democrática y civilizada en la calle. Los aragoneses mostraron su indignación ante unos recortes que parecen no tener fin, a pesar de los cantos de sirena del Gobierno. El Ejecutivo no para de augurar que la situación

FOTONOTICIA



Hombres y mujeres con las manos pintadas de morado se concentraron, el 25 de noviembre frente a la puerta principal del sindicato, con motivo del Día Internacional contra la violencia machista. CCOO Aragón denunció de esta manera la violencia machista que el pasado año sesgó la vida de 52 mujeres y a punto de finalizar este ya lleva 44 víctimas. Pevio a este acto, las mujeres del sindicato realizaron una pancarta para denunciar esta lacra social y concienciar a los transeúntes. El sindicato reclama al Gobierno aumentar los recursos en materia de igualdad de género. En el plano laboral, incluir en la negociación colectiva protección contra las víctimas.